
7 —  8 июля в Хоккайдо прошел очередной саммит стран "большой восьмерки"
Информационный отдел ГСП ЧАЭС, 
фото Александра КУПНОГО

Саммит утвердил Отчет Рабочей группы 
по ядерной безопасности "большой восьмерки". 
"Мы приветствуем прогресс в реализации между
народных проектов на площадке ЧАЭС, достигну
тый с момента проведения последнего саммита", 
—  заявлено в документе.

В нем также подтвержда
ются обязательства стран 
"большой восьмерки" совме
стно с Украиной реализовать 
План осуществления меро
приятий по преобразованию 
объекта "Укрытие" в экологи
чески безопасную систему, а 
также обеспечить безопас
ность и надежность объектов 
на площадке Чернобыльской 
АЭС —  с тем, чтобы выведе

ние из эксплуатации останов
ленных реакторов было безо
пасным.

Участники саммита выра
зили благодарность учреди
телям Европейского банка 
реконструкции и развития 
(ЕБРР) за перечисление 135 
миллионов евро для сооруже
ния нового безопасного кон- 
файнмента, которое финан
сируется из Чернобыльского

фонда "Укрытие” (ЧФУ), и для 
строительства нового храни
лища отработавшего ядерно
го топлива, которое финанси
руется со Счета ядерной бе
зопасности (СЯБ).

В Отчете отмечается, что 
участниками саммита для 
восполнения дефицита 
средств принято решение ор
ганизовать в 2008 году сов
местный взнос в СЯБ. Страны 
"большой восьмерки” при
звали присоединиться к этой 
инициативе другие страны.

"Мы также призываем 
правительство Украины со
действовать финансирова
нию и сотрудничать с ЕБРР, а 
также принять все необходи
мые меры по обеспечению 
своевременного и эффектив

ного завершения запланиро
ванных программ и проек
тов", —  подчеркивают авторы 
отчета.

По окончании работы сам
мита стран "большой вось
мерки" было сделано Поли
тическое заявление, в кото
ром говорится, что G-8 под
тверждает обязательства, 
принятые на предыдущих 
саммитах в отношении Чер
нобыля. Участники саммита 
приняли решение провести 
совместное объявление 
взносов в СЯБ в 2008 году, 
так как в следующем, 2009 
году, по имеющейся у Рабо
чей группы по ядерной безо
пасности информации, ЧФУ 
потребует дополнительных 
средств.

G-8 приветствует прогресс в про 
на Чернобыльской площадке


